

## COMPTE RENDU DE LA PREMIERE JOURNEE PETANQUE DU SAMEDI 31 MAI 2025

Notre première journée pétanque s'est déroulée ce 31 mai 2025 au clos des pompiers Lou Bastians sur la colline du château de Nice , Il y avait 19 participants , ce nombre limité de joueurs s'explique par le fait que la date correspondait avec le pont de l'ascension et aussi qu'à cette période on ne nous a proposé que cette seule date , Le clos est de plus en plus demandé et les dates sont difficiles à caser entre les disponibilités du clos et le calendrier golfique .

Chaque joueur a payé un droit de jeu de 5 € , l'apéritif a été pris en charge par le CD 06 , le repas a été pris selon la formule auberge espagnole , chacun amenant soit un plat salé soit un plat sucré .

La formule de jeu était en 4 parties avec des équipes changeant à chaque partie sauf les tireurs .

A l'issue des 4 parties un classement individuel est fait en comptant le nombre de points marqués et encaissés .

Malgré le nombre restreint de participants la journée s'est déroulée dans une ambiance très amicale et une participation très engagée de tous les joueurs et joueuses .

La prochaine journée aura lieu fin septembre ou début octobre selon les disponibilités .

Henri Cuchi











